

Columnistas

[Esta edición](#)[Secciones](#)[Columnistas](#)[Espectáculos](#)[Revistas](#)[Ediciones Anteriores](#)[Edición Online](#)[Temas del día](#)[La Salud de Cristina](#)[Air Asia](#)[Milani a indagatoria](#)[Las joyas de Cristina](#)[Kirchner SA](#)[Julio Bárbaro](#)

0

[Entrar](#)[Seguir a @perfilcom](#)

FORUM
PUERTO DEL BUCEO

LA MEJOR INVERSIÓN EN MONTEVIDEO
SE VE DESDE BUENOS AIRES.

[MÁS INFO CLICK AQUÍ](#)

MAS DERECHOS

PUBLICADO EN EDICIÓN IMPRESA DE

Las mujeres renovamos nuestra esperanza

Por **Mabel Bianco** | 28/12/2014 | 03:46

Esta época del año es de balance y también de planteo de expectativas. El 2015 es un año electoral, en el cual se producirá un cambio de gobierno, y esto siempre genera expectativas de cambios positivos.

Las mujeres esperamos que se prioricen y se adopten políticas públicas que favorezcan la igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres, así como el pleno goce de los derechos humanos. Igualdad que abarca desde el acceso a la educación de calidad y al trabajo formal, bien pago y con beneficios sociales, hasta la participación igualitaria en todos los ámbitos: social, sindical, empresarial y el de la política. Para que esto se concrete necesitamos políticas públicas que aseguren el reparto igualitario de las tareas del cuidado no remunerado. Mientras sólo las mujeres nos ocupemos de la crianza y el cuidado de los niños, de los ancianos, de los enfermos y de la actividad doméstica, además de trabajar fuera del hogar, la doble, triple y hasta cuádruple jornada atenta contra la igualdad de posibilidades de las mujeres.

También necesitamos que se cumpla la ley de cupo en la conducción sindical para que las necesidades de las mujeres prosperen, porque sin mujeres sindicalistas en la conducción gremial los sindicatos van a seguir promoviendo los intereses de los trabajadores varones.

Otro cambio que las mujeres exigimos es el derecho a vivir sin violencia. Esto es sencillo de decir pero muy difícil de alcanzar. Hoy no se implementa la ley, por eso no hay programas para desnaturalizar la violencia contra las mujeres, ni servicios integrales y articulados de atención a las víctimas, ni se favorece el acceso de las mujeres a la Justicia, que sigue teniendo sesgos sexistas y no se capacita a sus agentes o la capacitación es insuficiente. Tampoco se logró tener datos nacionales para medir el problema: el convenio firmado con el Indec hace casi tres años aun no da resultados.

Necesitamos campañas de difusión sobre estos temas. Ya que se gastan sumas fabulosas para el Fútbol para Todos, debería ser utilizado para difundir avisos para desnaturalizar y prevenir la violencia contra mujeres y niñas.

También reclamamos que el presupuesto nacional deje de ser un documento ficticio, que nace para no ser cumplido, porque no se ejecutan partidas en temas prioritarios como salud y educación, fondos que se transfieren a Fútbol para Todos, a propaganda oficial, a Aerolíneas Argentinas o a subsidios para obras no prioritarias, actividades que terminan con asignaciones que duplican las originales. Mientras tanto, el Consejo Nacional de las Mujeres tiene un presupuesto insuficiente que resulta en la no ejecución de acciones claves para implementar la ley de violencia contra las mujeres y niñas, acorde a sus responsabilidades.

Culmina otro año lleno de promesas y anuncios de acciones para la igualdad y los derechos de las mujeres que lamentablemente no se ven realizados en la mayoría de los casos. Esto no nos desanima, pero sí nos exige tener expectativas y luchar para que se logren.

Últimas noticias

12:09 | Asaltaron a López Murphy mientras cenaba en Cariló

11:25 | "La Presidenta no va a permitir que la vean en silla de ruedas"

10:38 | Un "líquido deslizante", el culpable de la fractura de CFK

10:18 | El año que Boca vio cómo los demás festejaban

09:57 | Alejandro Vanoli busca limitar las ganancias de los bancos

09:11 | Prorrogan la devolución del 5% del IVA con tarjetas de débito

08:40 | Por las joyas, Carrió comparó a CFK con la mujer de un dictador

07:49 | Tratan hoy en el Senado el voto popular del Parlasur

22:02 | A diez años de la tragedia de Cromañón, los recuerdos vivos de los que ya no están

21:32 | El ranking de las bodas de 2014 según la mirada de los expertos

Orígenes
Mujer

**SEGURO QUE TE BRINDA
UN RESPALDO ANTE LA
DETECCIÓN DE CÁNCER
DE MAMA, OVARIOS, ÚTERO**

Opinión



Sergio Berensztein
[Infelices ilusiones](#)



Luis Costa
[El Mini Cooper como balance 2014](#)